



鈴鹿市立明生小学校

# 明生の旗高く

＜ 学校教育目標 ＞

地域とともに  
明るく元気に生きる  
明生の子

## 運動会の参観、ありがとうございました！

秋の気配を感じる中、運動会を開催しました。当日10月21日は晴天！  
 感染症拡大防止の取組を行いながら、運動会を実施しました。学校では限られた時間や場所  
 で練習してきました。当日はその成果を発揮することができ、時間制限のある中、精いっぱい演技  
 することができました。また高学年の子どもたちは下級生の演技や競技を手伝い、全体運営の役割  
 を果たしてくれました。特に6年生は最上級生としての自覚と行動力、そして成長した姿を  
 垣間見ることができました。

P T A執行部、体育部並びにボランティアの皆様、事前の除草作業、準備から、当日の片付けま  
 で大変お世話になりました。今後とも本校の教育活動にご支援・ご協力をお願いいたします。



高学年（5，6年生）  
表現種目



開会式

【地域の皆様へ】

今年も、地域の方に運動会のお誘いができない状況でした。感染症対策をしながらの運動会  
 実施ということで、ご理解いただきますようお願いいたします。今後とも教育活動へのご理解ご  
 協力をお願いいたします。運動会の様子を含め、普段の学校の様子を学校ホームページで紹介  
 しています。ご覧いただければ幸いです。



スローガン



閉会式

# 11月は 三重県いじめ防止強化月間 です



三重県いじめ防止条例では、県民の理解を深め、社会総がかりでいじめ問題を克服するために4月と11月を「いじめ防止強化月間」としています。11月の一か月間を「いじめ防止強化期間」として、教育委員会、幼稚園、小中学校においていじめ反対の意思を示す「ピンクシャツ運動」を実施しています。

学校では子どもたちへの啓発につながるように、ピンク色のいじめ防止幟旗（常設）と、職員室前にはピンク色の啓発ジャンパーを掲示しています。

## 学校運営協議会のうごき

第4回学校運営協議会（10/14）が開催されました。短時間ではありましたが、委員の方々に授業の様子を見ていただきました。2学期から本格的に始まった授業でのボランティアによる支援の様子について、報告と情報交換がされました。今後の支援に向けての話し合いも持たれました。今回、話し合われた内容（一部）を、以下に紹介をします。

【学校支援ボランティアの効果、目的の確認、感想など】

子どもの安心感につながること

スムーズに学習が進むことや、作業のアドバイスで安全に進められること

1, 2年生については先生以外の大人との関わりの機会となっていること

ボランティアと先生方との連携をさらに進めたいこと

【2学期の学校支援の状況について】

授業支援：1, 2年生算数、めいめい教室日本語支援

実習授業支援：5, 6年生家庭科

：1年生洗たく体験授業(10/14)

：2年生校外学習引率（10/26 青少年の森へ引率、採集作業）

【運営協議会やボランティアさんによる事業】

朝の読み聞かせ（1, 2年生）：月1回朝の会

学校環境支援事業：除草、学級園の整備

6年生によるサツマイモ収穫作業：10/25実施

焼き芋販売：10/29実施

学校運営小委員会：11/25 実施予定

学校運営協議会：12/9 実施予定



6年生サツマイモ収穫作業



焼き芋販売



2年生青少年の森に校外学習出発